

Dalam Rangka HGN Bupati Lepas Jalan Sehat di Barru

Mahmud Kaci - BARRU.SUARADAERAH.CO.ID

Nov 11, 2024 - 09:14



Bupati Barru Bersama Ribuan Guru Gelar Jalan Sehat di Barru (10/11/24)

BARRU, Suara Daerah CO.ID - Bupati Barru Ir.H.Suardi Saleh,M.Si.,Ph.D(HC) Melepas sekaligus Mengikuti Jalan Sehat Dalam rangka Hari Guru Nasional (HGN) Tahun 2024 Tingkat Kabupaten Barru, Ahad (10/11/2024)

Pada kegiatan ini yg Barru bersama ribuan peserta yang terdiri dari Kepala

Sekolah, Pengawas, Guru, Pendidik dan Tenaga Kependidikan dari tingkat PAUD, TK, SD, SMP se Kab.Barru mengikuti jalan sehat dengan rute star dari Alun-Alun Kota Barru dan Finish di Halaman Kantor Dinas Pendidikan Kab.Barru

Menyapa para Guru, Suardi Saleh memberikan pantun " Pagi-pagi udara segar, jalan sehat bersama Guru, badan sehat hati pun senang, terima kasih para Guru yang semuanya hebat-hebat ".

Lebih lanjut, Suardi Saleh mengungkapkan peringatan HGN tahun 2024 mengusung tema "Guru Hebat, Indonesia Kuat" yang mengingatkan peran besar guru dalam membentuk karakter dan masa depan bangsa.

Menurutnya, Guru adalah pahlawan tanpa tanda jasa yang setiap hari berjuang dengan ketulusan dan dedikasi, mendidik generasi penerus bangsa agar menjadi insan yang cerdas, berakhlak mulia, dan siap bersaing di kancah global sehingga Guru merupakan pilar penting yang menentukan kuatnya Indonesia di masa datang.

Dikatakan Pemerintah Kab.Barru sangat menyadari pentingnya pemenuhan kebutuhan Guru, baik dari segi jumlah maupun kualitas, khususnya di daerah terpencil, dan melalui sinergi dengan berbagai pihak, pemerintah terus berupaya memenuhi kebutuhan tersebut agar pendidikan berkualitas dapat dirasakan merata di seluruh wilayah Barru.

" Tidak hanya itu, Pemerintah Kab.Barru juga berkomitmen untuk melindungi para Guru melalui berbagai program dan kebijakan perlindungan. Kami memahami bahwa tugas Guru di lapangan penuh tantangan, sehingga perlindungan menjadi sangat penting agar para guru dapat bekerja dengan aman, nyaman, dan tanpa kekhawatiran ", terangnya

Pada kesempatan ini, Suardi Saleh menyampaikan apresiasi atas berbagai capaian yang telah diraih oleh Pemerintah Kab.Barru melalui Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kab.Barru.

Capaian itu antara lain, penghargaan sebagai Adopsi Rapor Pendidikan Terbaik di Provinsi Sulawesi Selatan, Kemudian Pencapaian Standar Pelayanan Minimal Kategori Tuntas Pratama dari Balai Besar Penjaminan Mutu Pendidikan Provinsi Sulsel, yang menjadi bukti nyata bahwa pendidikan di Kab. Barru sudah memenuhi standar yang diharapkan.

Serta apresiasi berupa EMPOWERED EDUCATION MANAGEMENT yang diterima kepada Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kab.Barru dari Yayasan Guru Belajar, sebagai bentuk pengakuan atas kepemimpinan yang inspiratif dalam mengelola pendidikan di daerah kita.

Diakhir sambutannya, Bupati Barru mengajak seluruh pihak untuk meningkatkan komitmen bersama dalam membangun pendidikan yang lebih baik dan memuliakan peran Guru sebagai Pahlawan Bangsa.

" Semoga ke depan, dengan dukungan kita bersama, pendidikan di Kabupaten Barru dapat terus maju, dan kita mampu mewujudkan tema besar kita tahun ini Guru Hebat, Indonesia Kuat " , harapnya

" Bergerak aktif tubuh sehat, bersama Guru berbagi cerita, terima kasi atas semua jasa, Guru hebat inspirasi dunia ", tutup Bupati dengan pantun sebagai bentuk ucapan terima kasihnya kepada para Guru.

Sebagai tambahan, pada kegiatan ini juga dirangkaikan dengan pengundian doorpirce dan khusus untuk hadiah utama diundi oleh Bupati Barru.

Adapun yang meraih hadiah utama berupa sepeda listrik diraih oleh Fitriah Guru TK Negeri 8 Garesssi Kec.Barru dan Abdul Hafid Guru SDN 103 Barru Kec.Tanete Riaja

Sementara untuk pemenang hadiah umrah diraih oleh Nurul Ramadhani Guru TK Negeri 31 Awerange Kec.Soppeng Riaja

Hadir : Unsur Forkopimda, Plh.Sekda Barru, para Asisten dan Staf Ahli, Para Pimpinan OPD, para Pengawas, Kepala Sekolah, Guru, Pendidik, Tenaga Pendidik tingkat PAUD, TK, SD, SMP, se Kab.Barru, ketua Yayasan SMK Pelayaran Lintas Nusantara, dan undangan lainnya.(*)